
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

26.09.2008 

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums ''Mahatma Gandhi'' e.V.
am 26.09.2008 um 15 Uhr im Café 'Sweets' am Helene-Weigel-Platz

Anwesende: Anke Keller, Heike Haupt, Jutta Nitschke
Protokoll: Heike Haupt

TOP 1: Teilnahme des Indischen Forums am Rixdorfer Weihnachtsmarkt
Nach  der  positiv  angenommenen  Idee,  am  Rixdorfer  Weihnachtsmarkt 
teilzunehmen, bestellte Heike Haupt die erforderlichen Unterlagen für eine Teilnahme beim 
Bezirksamt Neukölln. Sie erfuhr so, dass eine Teilnahme mit erheblichen Kosten verbunden 
ist  (Standgebühr,  Standleih- und Lampenleihgebühr).  Alle Anwesenden entschieden sich 
daher einstimmig gegen eine Teilnahme. Trotzdem wollen sich die Anwesenden weiter über 
eine Teilnahme an einem anderen Weihnachtsmarkt informieren.

TOP 2: Digitalisierung der Mitgliedsanträge
Nachdem die  Mitglieder  des  Indischen Forums feststellten,  dass  sie  keine  digitalisierte 
Form der Mitgliedsanträge zur Verfügung haben, beauftragen die Anwesenden Anke Keller 
mit der Entwicklung der neuen digitalisierten Mitgliedsanträge. Diese sollen des Weiteren 
auf die Homepage geladen und somit für alle Interessierten zugänglich gemacht werden.

TOP 3: Übersetzung der englischen E-Mails
Jutta Nitschke und Anke Keller  bemängeln,  dass zwei  E-Mails  unserer Partner  nur auf 
Englisch zur Verfügung stehen, einige Mitglieder aber nicht des Englischen mächtig sind. 
Heike Haupt erklärt sich daher bereit, die E-Mails ins Deutsche zu übersetzen.

TOP 4: Anzahlung für das Schulausstattungsprojekt der Tagore- Schule
Um  das  Projekt  der  Tagore-  Schule,  Tische  und  Stühle  für  zwei  Klassenräume  der 
Partnerschule fertigen zu lassen und diese der Schule zu schenken, in die Tat umsetzen zu 
können, benötigen Alexander und Sebastian 400 Euro Anzahlung für den Tischlerbetrieb in 
Indien. Alle Anwesenden stimmen einstimmig dafür, das erforderliche Geld von der Spende 
der Tagore- Schule für diesen Zweck nach Indien zu schicken.

TOP 5: Beginn des neuen Kalenderdrucks
Auch dieses Jahr will der Vorstand des Indischen Forums wieder einen Kalender gestalten 
und diesen hier in Deutschland verkaufen. Alle Anwesenden stimmen einstimmig dafür den 
Druckauftrag in Indien zu vergeben und dort den Druck der Kalender zu starten.

______________________________
Unterschrift Protokollführer
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